

## Jeudi 19 septembre 2024

## Journée de cohésion au Lycée Saint-Joseph de Villefranche



Les élèves accompagnés de leur professeurs principaux.

Le vendredi 6 septembre a eu lieu la journée d'intégration des élèves de seconde générale et technologique accompagnés de leurs professeurs principaux. Une journée dédiée à ce que les jeunes lycéens fassent connaissance et puissent tisser des liens entre eux, qui leur permettront de s'épanouir et de réussir leur vie de lycéen. Cette journée a été découpée en deux parties. Le matin, les élèves ont tout d'abord étudié la biodiversité actuelle et du passé sur le site des Phosphatières du Cloup d'Aural en lien avec le programme des

SVT de seconde. Les secondes ont poursuivi leur après-midi sur le site de Cap'Nature à Pradines où ils ont pu faire plus ample connaissance entre eux durant la pause de midi et toute l'après-midi autour d'activités sportives (accrobranche ou tournoi de Laser Game en pleine nature).

L'Ensemble scolaire privé de Saint-Joseph tient à remercier le site des Phosphatières du Cloup D'Aural et CAP'Nature pour leur accueil des élèves et pour avoir contribué à la réussite de cette journée de cohésion.